



Etre parent aujourd'hui... et demain

Etre parent aujourd'hui, c'est

- Etre engagé dans l'éducation de ses enfants et donc, de l'Ecole,
- Dialoguer avec les autres acteurs de l'éducation et, en particulier, les équipes enseignantes,
- Etre acteur de la Cité, parce que nos enfants sont les citoyens de demain.

Etre parent aujourd'hui, c'est d'abord être VIGILANT sur

- Les conditions de fonctionnement de l'Ecole,
- La préservation des espaces de dialogue entre tous les membres de la communauté éducative,
- Les risques d'une évolution individualiste, qui vise à détruire les solidarités, à diviser pour mieux contrôler, à organiser la relation parent enseignant autour de la seule confrontation individuelle et non d'un dialogue collectif et, finalement, à mettre à mal le notion même d'intérêt général.

Etre parent demain, ce sera RESISTER

- A tout projet visant à diviser, à susciter les confrontations et à dégager la responsabilité du politique sur des exécutants progressivement dépossédés de leurs moyens,
- Au démantèlement progressif du cadre du service public d'éducation : privatisation de certains services (restauration, entretien des bâtiments...) qui préfigure des évolutions similaires pour les activités périscolaires (enjeux sur les activités et les associations sportives...) et peut-être à terme pour l'accompagnement et le soutien scolaire ;
- A l'abandon de missions centrales telles que les actions médico-sociales.
- A une idéologie qui fait fi des valeurs essentielles de Laïcité, de Gratuité et d'Egalité des chances aussi bien entre les populations qu'entre les territoires.

Etre parent demain, ce sera aussi

- **Savoir se rassembler et s'associer** avec les autres acteurs éducatifs pour l'essentiel : **l'avenir citoyen de nos enfants.**
- Dépasser son rôle de mère ou de père parce qu'on ne peut pas construire l'avenir de son enfant indépendamment de l'avenir de tous.

Etre pleinement parent demain, ce sera toujours être **parent fédéré** pour que l'intérêt individuel et l'intérêt général facilitent **l'intégration de tous** et permettent **une vie sociale enrichissante pour chacun.**